

Antrag Nr. 20-F-08-0024

L&P

Betreff:

Ausbau der Digitalisierung an Schulen und Berücksichtigung des Gesundheitsschutzes -
Sachstandsbericht
-Antrag der LINKE&PIRATEN Rathausfraktion Wiesbaden vom 4. März 2020-

Antragstext:

An Schulen ist der Ausbau der Digitalisierung ein großes Thema. Als Schulträger hat die Landeshauptstadt Wiesbaden bei der Umsetzung eine große Verantwortung.

Der Ausschuss wolle beschließen:

Der Magistrat möge berichten:

1. Wie ist der aktuelle Sachstand bei der Umsetzung der beschlossenen Maßnahmen?
2. Was ist bis Ende des Jahres 2020 geplant?
3. Inwieweit werden beim Ausbau der digitalen Infrastruktur, der Ausstattung mit Geräten und bei der Nutzung der zur Verfügung gestellten Geräte der Gesundheitsschutz berücksichtigt und Maßnahmen zur Minderung gesundheitlicher Risiken ergriffen?

Wiesbaden, 04.03.2020